



**COMMUNIQUÉ**  
**Pour diffusion immédiate**

**Daniel Veilleux élu maire de Saint-Denis-de-Brompton**  
**avec 67 % des votes**

**Saint-Denis-de-Brompton, le 7 novembre 2021** – Les électeurs de Saint-Denis-de-Brompton ont choisi M. Daniel Veilleux à titre de maire, lors du scrutin du 7 novembre 2021. Le nouveau premier magistrat a obtenu 682 votes contre son adversaire André Filteau qui en a recueilli 339. Notons que le taux de participation global au vote est de 28 %.

M. Veilleux qui habite Saint-Denis-de-Brompton depuis huit ans, est notamment reconnu pour son expérience acquise en gestion dans le milieu industriel et dans le domaine coopératif. Le nouvel élu tient à remercier tous ceux qui ont exercé leur droit de vote : « Vous vous êtes exprimés et avez choisi de me faire confiance pour vous représenter à titre de maire de notre belle municipalité, je vous en remercie. C'est pour moi un honneur et un privilège que vous me faites et soyez assurés que je mettrai les efforts et énergies nécessaires pour relever ce nouveau défi. »

**Améliorer les services offerts**

Le nouveau maire entend adopter une approche basée sur les besoins des citoyens, tout en ayant à l'œil la protection des cinq lacs de la municipalité et la saine gestion des projets d'envergure. Du nombre, celui de modernisation de l'hôtel de ville avec une salle multifonctionnelle et celui de l'optimisation du Service incendie. Il prévoit aussi mettre à contribution le Comité consultatif en urbanisme (CCU) avec un plan architectural global et il souhaite créer un nouveau comité citoyen pour l'environnement.

« Je travaillerai en étroite collaboration avec les membres du conseil, la direction générale et son équipe, ainsi qu'avec les différents comités et bénévoles pour tous les projets, y compris ceux de moindre envergure, mais tout aussi importants, car ils contribuent à améliorer notre qualité de vie qui fait l'envie de bien des municipalités », souligne M. Veilleux. Celui-ci insiste à dire qu'il faut maintenir et continuer d'améliorer les services, dont la culture, les loisirs, le sport et la vie communautaire.

Évaluant que la municipalité est à un point tournant de son existence avec sa forte croissance de la dernière décennie, M. Veilleux indique que les défis ne manqueront pas. « Je veux d'ailleurs m'assurer que notre contribution à la MRC soit reconnue et que les décisions qui y sont prises tiennent compte des besoins et développement de notre municipalité, exprime-t-il. Je serai



également présent au niveau des différentes instances gouvernementales afin que nous puissions profiter de leur support et leur aide pour lesquels nous sommes éligibles. »

M. Veilleux entrevoit apporter une approche et un regard nouveau, mettre à profit son expérience en gestion, ainsi que son leadership rassembleur pour continuer à faire rayonner la municipalité. Il profite de l'occasion pour souligner le dévouement de son prédécesseur, M. Jean-Luc Beauchemin, qui a choisi de quitter la politique municipale après deux mandats à la mairie. « Il a permis de faire grandir notre belle municipalité telle que nous la retrouvons aujourd'hui, note-t-il. Je lui souhaite une belle et bonne retraite. »

– 30 –

Source et demandes médias :

**Maryse Mathieu**

Directrice des communications

[mmathieu@sddb.ca](mailto:mmathieu@sddb.ca)

c. 819 345-8134